
第 3学年出願検討会 
  １１月２９日（金）30日（土） 
本校が，堅実に進学実績を積み上げていることの要因の一つ

に挙げられるのが，「出願検討会」です。 

平成 13年度の卒業生のときから始まった「国公立大学合格 100名以上」は，今

春で 18年連続となっています。当時から基本的なスタイルを踏襲しながら新しい

入試制度などにも対応してきた結果だと思います。 

基本的な進め方として，第 3学年職

員全員で現 3年生全員の志望状況を

把握し，現在の学力と志望校を比較し，

生徒一人一人にとって，より良い進路

選択につながるように様々な角度か

ら意見交換を行います。通常 2日間

で行いますが，その後に実施される三

者面談での生徒への指導にも生かさ

れています。 

級監の先生は事前準備にかなりの

時間を費やして検討会に臨みますが，

多角的な視点から意見をもらうこと

で，ブレのない指導ができ，結果とし

て生徒に還元される仕組みです。まさ

に「チーム学校」が機能している証拠

です。 

１・２年生も模擬試験の結果を分析

したりして，学習状況を確認し，授業

や課外等で修正や改善を行っていま

す。 

3年生は，年間 3回行うことで，

精度の高いアドバイスにつながって

います。神経を使う大変な作業ですが，

進路が決定した生徒や保護者の方か

ら喜びの声をもらうことで私たちの

苦労は報われます。 

 


